

Story

学年通信 10月号②
東広島市立中黒瀬小学校
第6学年
令和6年10月22日

後期が始まりました

秋休みも終わり、後期が始まりました。後期は、学習発表会などの行事があります。最高学年らしく、自分たちの力を発揮して頑張ってください。後期もどうぞよろしくお願い致します。



友達同士で教え合いながら頑張っている練習をしています。



学習発表会の練習も頑張っています。休憩時間になると、きれいな音色が聞こえてきます。

お知らせとお願い

◎タブレットについて

後期から毎日タブレットを持ち帰ります。家庭学習などで使用していくことが目的です。それに伴い、毎日の連絡帳はタブレットのクラスルームから配信します。一言日記の宿題と保護者の方との連絡は、今まで通り連絡帳に記入をよろしくお願いいたします。充電は家庭で行い、充電器は家庭で大切に保管していただきますよう、よろしくお願いいたします。不明な点がございましたら、担任にお知らせ下さい。

◎卒業アルバムの写真撮影について

以下の日程で、卒業アルバムの写真撮影を行っていく予定です。主に個人写真、クラブ写真、委員会写真などの撮影があります。撮影の際には、基準服や体操服（特に運動クラブの児童）を着用します。身だしなみを整えて、記念に残したいと思います。お家でも身だしなみを整えること（名札をつける、シャツを入れる、ボタンをとめる）など、声掛けをよろしくお願いいたします。

- ★11月5日（火） 個人写真と委員会写真
- ★11月12日（火） 個人写真欠席児童とクラブ写真